

Herr Liedtke berichtete ausführlich über den Ortstermin im Schulzentrum Niederpleis am 26.03.2009, an dem verschiedene Mitglieder des Schul- und des Gebäudesausschusses, Vertreter der Schulen, der Verwaltung und von Vereinen sowie Herr Krämer-Mandau als Moderator der Veranstaltung teilnahmen und bei dem vor Ort das vorgeschlagene räumliche Umsetzungskonzept bezogen auf den Standort der Mensa in Augenschein genommen wurde.

Herr Köhler ergänzte noch, dass von zwei Anwesenden beim Ortstermin geäußert worden sei, nach den vor Ort veranschaulichten Bedingungen müsse ein gesonderter Mensaneubau noch einmal überlegt und beraten werden.

Seitens der SPD-Fraktion wurde dahingehend Kritik geäußert, dass am 27.11.2007 nach einstimmigem Beschluss die Verwaltung aufgefordert wurde, ein Raumkonzept vorzulegen, erste Gespräche dazu aber erst im Januar 2009 geführt worden seien. Es wurde zudem ein früherer Termin für die Ausschusssitzung befürwortet, in dem seitens der Verwaltung eine Vorlage zur Organisation einer Mensa vorgelegt werden solle.

Die Kritik wurde seitens der CDU-Fraktion und der Verwaltung zurückgewiesen. Herr Lübken betonte, dass seitens der Verwaltung immer darauf hingewiesen worden sei, dass man sich aufgrund der Komplexität der Angelegenheit im Jahr 2009 sehr intensiv mit den Planungen beschäftigen werde, um im Jahr 2010 eine endgültige und für alle Seiten zufriedenstellende Lösung zu realisieren. Er wies darauf hin, dass das Gutachten der Ganztagskonzeption von Herrn Krämer-Mandau ein sehr umfangreiches Werk sei, weswegen es erforderlich war, dass man sich für dessen Erstellung und für die Planungen die nötige Zeit habe nehmen müssen.

Herr Wagner wies zudem noch darauf hin, dass bei dem Ortstermin seitens der Verwaltung eine detaillierte Zeitplanung vorgelegt worden sei. Es hätten außerdem alle Fraktionen zugestimmt, möglichst schnell ein zufriedenstellendes und abgestimmtes Ergebnis zu finden, um für das kommende Schuljahr bereits eine praktikable Lösung zu erreichen. Daher sei die Kritik seitens der SPD-Fraktion nicht verständlich.

Anschließend stellte Herr Krämer-Mandau nochmals kurz den Prüfauftrag und den Vorschlag der Projektgruppe zur Standortfrage der Mensa im Schulzentrum Niederpleis vor. Er ging insbesondere auf die Variante 3 ein, für die sich beim Ortstermin die meisten Anwesenden aussprachen.

Zu der Frage, wo das Provisorium der Vorlaufmensa für das Albert-Einstein-Gymnasium stehen und wie der Vorlaufbetrieb aussehen solle, teilte die Verwaltung mit, derzeit würden noch Abstimmungsgespräche geführt und dies werde in der Sondersitzung am 28.04.2009 erörtert.

Anschließend nahm der Ausschuss den Sachstandsbericht zur Kenntnis.